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Die Blüte ist ein  einer P
anze.

Aus der Blüte wachsen Samen oder auch .

Aus diesen entstehen neue, ähnliche P
anzen.

Die Blüte macht also, dass aus einer  viele werden.

Das ist ähnlich wie die Eltern und  bei den Menschen.

Die farbigen und großen  fa#en am meisten auf. Sie so#en Insekten

anziehen. Es gibt auch einen süßen , den Nektar. Den mögen die

Insekten besonders.

In der  steht die Narbe. Das ist wie die Frau bei den Menschen. Rund

herum stehen die . Sie enthalten die Po#en. Man nennt sie die

männlichen . Wenn die Po#en auf die klebrige Narbe geraten, nennt

man das .

Der Name kommt daher, dass der Po#en fein ist wie . Insekten wie die

Bienen oder der Wind tragen die  auf die Narbe. Meistens müssen dazu

aber Po#en von einer fremden  kommen.

Nach der Bestäubung wachsen die Samen in der .

Die Samen können auch als Kerne von Früchten vorkommen oder als .

Aus den Samen wachsen dann wieder neue , wenn a#es gut geht.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


